

LE GENRE DANS LA FORMATION AGRICOLE



NORMES SOCIO-CULTURELLES ET INSERTION PROFESSIONNELLE DES FILLES ET FEMMES

Les normes socioculturelles engendrent des contraintes sur la formation agricole des femmes et des filles et sur leur insertion.

Les acteurs de la formation agricole doivent travailler à lever durablement ces barrières structurelles.

Kribi, Cameroun - 2023
Crédit photo : M. Picard

RENFORCEMENT DE LA PRODUCTIVITÉ AGRICOLE DES FEMMES

La productivité agricole des ménages peut être limitée par une répartition inégale des ressources, un manque de communication, et une mauvaise coordination des décisions de production au sein de la famille.

En Côte d'Ivoire, des recherches ont démontré que l'intégration de la **formation des couples**

dans les programmes de conseil agricole a conduit à une meilleure planification des activités agricoles, une gestion améliorée par les femmes des cultures de rente, et une augmentation significative de la valeur de la production agricole des ménages.

Yamoussoukro, Côte d'Ivoire - 2022
Crédit photo : L. Hautbout et G. Bichat

